

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Elvi Ramadona, (2018) : “Hubungan antara Motivasi Siswa dan Pencapaiannya dalam Belajar Bahasa Inggris di SMA Negeri 1 Batang Cenaku, Indragiri Hulu Regency”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada korelasi antara motivasi siswa dan pencapaiannya dalam belajar bahasa Inggris di SMA Negeri 1 Batang Cenaku. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dan teknik yang digunakan adalah teknik korelasi. Dalam pengumpulan data, peneliti menyebarkan angket kepada responden dan melakukan observasi untuk menilai motivasi siswa. Angket yang digunakan terdiri dari indikator intrinsik dan ekstrinsik yang diadopsi dari *The Attitude/Motivation Test Batery (AMTB)* oleh Gardner dan diterjemahkan kedalam bahasa Indonesia. Kemudian, dalam menilai pencapaian bahasa Inggris siswa, penelitian ini menggunakan nilai ujian semester siswa sebagai dokumentasi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa adanya korelasi positif antara motivasi siswa dan pencapaiannya dalam belajar bahasa Inggris. Itu dibuktikan dengan sig. 2-tailed sebesar 0.000, sig. 2-tailed lebih kecil dari 0.05 ($p < 0.05$). ini menunjukkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima yang menyatakan bahwa adanya korelasi antara motivasi siswa dan pencapaiannya dalam belajar bahasa Inggris. Maksudnya bahwa siswa dengan motivasi yang tinggi akan mendapatkan pencapaian yang lebih baik dibandingkan yang lainnya. Dengan kata lain, lebih tinggi motivasi siswa, lebih baik juga pencapaiannya dalam belajar bahasa Inggris.

Kata Kunci : Hubungan, Motivasi, Pencapaian.

